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广东省交通运输厅关于广东省十三届 
人大一次会议第 1288 号 
代表建议答复的函  

 

池晓钦等代表：  

你们提出的关于支持建设佛山至肇庆高速公路项目的建议

收悉，经综合佛山市政府的意见，现答复如下： 

一、佛山至肇庆高速公路将进一步加强和完善肇庆与佛山交

通基础设施对接联系，实现广州、佛山、肇庆等地与珠三角新干

线机场的高效连接，其建设对于落实省委、省政府加快广佛肇清

云韶经济圈建设，实现珠三角区域协调、优化发展具有重要意义，

该项目已纳入广东省推进基础设施供给侧结构性改革方案和《广

东省高速公路网规划（2017-2035）》（修编）。 

二、我厅高度重视该项目建设，已组织肇庆市交通运输局会

同佛山市交通运输局开展项目工程可行性研究报告编制工作，现

正在进行前期方案研究。我厅将协调肇庆市、佛山市进一步加大



 
— 2— 

工作力度，加快推进项目前期工作。 

三、路线起终点选取等重大技术问题将在项目“工可”阶段，

通过深入调查、研究论证基础上进行多方案比选，结合珠二环西

线高速公路与佛山一环高速公路之间土地利用规划、现状调查情

况，并充分考虑对桂丹路影响、项目实施难度等因素合理确定。

我厅将督促肇庆市、佛山市认真做好路线方案的比选工作。 

感谢你们对我省交通运输事业的关心支持！ 

 

 联系人：张冰清 联系方式：020-83730718 

 
 
   

广东省交通运输厅 

2018 年 6 月 28 日  
 

 

 

公开方式：主动公开  

 
抄送：省人大常委会选联工委，省人民政府办公厅，佛山

市人民政府。  
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